

之の意を悉く甚だ遺憾とすらあります

是は昇級停止と社債轉回の債務につきとして是なりて、年々本社の昇級をも重んじて、
停止と改行の節減が出来たりとぞ、我々は大変なりと結果を予測するにかかるる
おりて、改行後萬圓として、今社が不況の影響を受り、營業收入と前期より四十五万圓餘
入店と百三十万圓の減收もありとぞ、私共も十分心を遣り、同時に支出來る増大な付に多因するかと、
一親誠すまざりあります

即ち借入金利社債利息は昭和元年上期九日六万円、比率が五年下期に於て一千二百十五万圓と
増大しており、更に兄弟發債会併せ五千万円の新規社債の利息と見ゆるに、次期は一千五百四
十万円は達するであらう。且つ又過剰能力八千四百圓の為に、當初の八千五百圓の如く需要を資
に正額を支えておらず、小額にて其上に得られ、
本處今日改行は過去に於ける事無く、且つ、實に、
事実であります。後之根拠納税額は、一大大計としてある。今回之税額は、幾々大らかに計算
の節減下來て、多く廻下、如き金利低下と、納沙金融債本水に対する金利引下と、要水よりことぞ
やくし、又償還期日達するに、社債一億二千万圓の支払が延期し、内に過剰能力と税額する事
今日改行新規とする極大差勢と信じます。あります。

以上より解り下し算出を願望するものであります。今社当會員の從業員の意を察せ
ら水会員の定期昇級停止と取消し後前通り定めセラモト、後各款額取外

昭和七年一月二十六日

高麗經業組合

東高麗銀行株式會社 社長 鄉 誠

東電等議はこれからだ !!
林九日午後一時回答だ
会夜の松大委員会には
各職場から押しかかりろ !!

東電金労者諸君!
既に報告した如く我々組合は今回の定期昇級停止と絶対反対してゐる。本日幹部の
形式にて取消しを要求して
東電省本家は業態の不振を理由として、前途の生産性を割りくらうとしてからが
の止伸び金融資本不足に奉仕せんから、確実の骨肉過度掠りなどとする前情的
及第だ。現在の高麗は金融資本会社なしといふやうだ。
右が之れは専ら私の止無止境ある運命たゞの負担の一切を抱き荷する者と車輪
すなむと、絶対反対だ

此日午後一時は、会社の回答を以て、
常務課長新田がどんなり詫びを弄して、謝じて、タバコ水でも呑もうやうだ。
定期昇級は、改行だ。
高麗金労者諸君!

今回の斗争は改行と奪還と是の生活抗議後半年だ

去る廿四日、新店支都落合式の改行が午後九時半迄の大會に於て終了の件